

Portland – immer eine Reise wert



Portland – immer eine Reise wert. Dieses Fazit konnten 20 Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Sulingen sowie die betreuenden Lehrkräfte Marc K pker und Sven Ehlers w hrend einer zw lft gigen Studienfahrt nach Portland/USA vom 12.-24.04.2011 ziehen. Sie gewannen dabei vielf ltige Eindr cke in die Lebenswelt und Kultur der Amerikaner. Besonders ist dabei der Tag in amerikanischen Familien in Erinnerung geblieben, den alle Sch lerinnen und Sch ler aufgrund von vielf ltigen Aktivit ten mit den Amerikanern genie en durften.

Ein weiteres Highlight des Programms war eine Schifffahrt auf dem Pazifik zur Beobachtung von Walen. Obwohl sich diese nicht zeigten, wurde alleine die Schifffahrt f r einige der Teilnehmer zu einem rasanten Abenteuer.

Neben Besuchen der  rtlichen Museen, der Teilnahme an einem sozialen Workshop zum Thema Armut und Globalisierung, dem Besuch eines indianischen Gemeindezentrums und der Erkundung der  rtlichen Flora und Fauna w hrend eines Arbeitseinsatzes im Wald bot das Programm auch viel Freiraum f r Freizeitaktivit ten. Dieses wurde von allen Teilnehmern der Studienfahrt v. a. im Hinblick auf die dortigen Einkaufsm glichkeiten ausgiebig genutzt.

Mit dieser Vielzahl an neuen Eindr cken traten sie schlie lich die Heimreise an und kamen zu dem Schlu , dass diese Reise unbedingt eine Wiederholung nahelegt.

Marc K pker